

- Leben in Wels
- Kultur und Bildung
- Freizeit und Sport
- Energie und Umwelt
- Wirtschaft und Verkehr
- Tourismus
- Verwaltung und Bürgerservice**

- Bürgerservice
- Service A-Z
- E-Government
- Magistrat
- Politik
- Wels in Zahlen
- Telefon und E-Mail Verzeichnis

Pressecorner

- **Presseaussendungen**
- Bildergalerien
- Presseaussendungen Archiv
- Amtsblatt der Stadt Wels



Suchbegriff Suchen

Sie befinden sich: Startseite > Verwaltung und Bürgerservice > Pressecorner > Presseaussendungen > Erinnerungstheater im Haus Neustadt ein voller Erfolg

Erinnerungstheater im Haus Neustadt ein voller Erfolg

Datum: 24. 05. 2011

Viele Menschen haben im Alter das Bedürfnis, ihrem Leben nochmals einen Sinn zu geben. Um den Bewohnern der Welser Seniorenbetreuung diese Erfahrung zu ermöglichen, wurde zwischen Dezember 2010 und März 2011 insgesamt acht Mal ein Erinnerungscfé unter der Leitung von Theaterpädagogin Regina Schreiber im Haus Neustadt abgehalten. Jeder Termin stand unter einem eigenen Motto wie beispielsweise "Hausarbeit und die Rolle der Frau", "Kinderspiele", "Arbeitsleben", "Verliebt sein" oder "Nachkriegszeit". Um die Erinnerungen anzuregen, wurden Gegenstände, Fotos, Kleidungsstücke und Texte der Teilnehmer verwendet. Zusätzlich leitete Regina Schreiber immer wieder Bewegungsanimationen mit Musik und kleinen Rollenspielen an. Die Stimmung im Erinnerungscfé war durchwegs heiter und gelöst und der Erfahrungsaustausch unermesslich.

Im Anschluss an das Erinnerungscfé fanden die ersten Proben für ein gemeinsames Erinnerungstheater statt. In sechs Theaterworkshops wurden erlebte Geschichten mit Methoden des Improvisations- und Bewegungstheaters nachgespielt oder symbolische Szenen entwickelt und ausprobiert. Am Donnerstag, 19. Mai fand schließlich im Haus Neustadt die Aufführung des Erinnerungstheaters "Erinnerungen - Stimmungsbilder von einst und jetzt" statt. Die mitwirkenden Bewohner und Mitarbeiter verliehen dem Stück dank eingebauter Improvisationselemente einen charmanten, lebendigen Charakter. Durch die spürbare Lust der Beteiligten wurde die Theateraufführung ein voller Erfolg und ein unvergessliches Erlebnis für die zahlreichen Zuseher. Auch Sozialstadträtin Silvia Huber, Vizebürgermeisterin Anna Eisenrauch und der Leiter der Abteilung Soziales am Magistrat Wels, Mag. Franz Urban, waren von der Aufführung so begeistert, dass sie kurzerhand eine Weiterführung des Projektes zusicherten. Mag. Monika Geck, Leiterin der Seniorenbetreuung der Stadt Wels, bedankte sich für die Unterstützung und betonte den unermesslichen Wert dieses Projektes für Bewohner und Mitarbeiter.

Bildtext: Sozialreferentin Silvia Huber (5.v.l.), Vizebürgermeisterin Anna Eisenrauch (4.v.l.) und die Leiterin der Seniorenbetreuung der Stadt Wels, Mag. Monika Geck (ganz rechts), freuten sich mit den Beteiligten über eine gelungene Theatervorführung.

Bilder zu dieser Presseausendung



Erinnerungstheater im Haus Neustadt ein voller Erfolg
1801 KB, .jpg

Kontakt zu diesem Thema

Magistrat der Stadt Wels
Medien- und Pressearbeit
Stadtplatz 1
4600 Wels

Tel.: +43 7242 235-5555

 [E-Mail](#)

 [Telefonbuch](#)

 [So finden Sie uns](#)

Quicklinks

- [Stadtplan](#)
- [Wetter in Wels](#)
- [Formulare](#)
- [Notfallnummern](#)
- [Pressecorner](#)
- [Welsfilm](#)
- [Veranstaltungen](#)
- [Webcams](#)

[zurück](#) | [Seite drucken](#) | [Feedback geben](#)

[Kontakt](#) | [Impressum](#) | [Sitemap](#) | [Jobs](#) | [Links](#) |

Magistrat der Stadt Wels, Stadtplatz 1, 4600 Wels, Tel.Nr.: 07242 / 235-0